

1000106

Ayala y Saaverio

Un día como hoy —6 de diciembre— de 1952, murió René de Ayala y Saaverio.

Comandante de aviación, piloteaba el avión **Estrella de Oriente**, en viaje de regreso de Madrid a La Habana, y murió en el accidente sufrido al salir de Bermudas. El avión cayó al mar incendiándose con motivo del impacto.

Junto al comandante Ayala murieron también el comandante Luis J. Sastre y Silveira; el primer oficial, Juan J. Olivera y Hermida; el sobrecargo, Ibrahim E. Cárdenas y Rivero; el radiotelegrafista, Rubén Rodríguez Richardson; el primer oficial, Federico Bueno del Castillo; el primer oficial, Leopoldo Castro Infante; y casi todos los pasajeros.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA